
第 ８７ 号

回答者：１７名中１１名

主な記事名
評
価

○
の
数

ご意見・ご感想

表紙・巻頭写真・目次 ・いい写真です。

（　１　頁） ・写真の説明にあったように、未来が明るく希望のあることを願います。

・だいたい良いと思う。

・あまりインパクトがない。

・”１４６年の宝”って何なの？

無回答

平成30年度決算を認定 ・ガラリと変わって見やすいです。

（　２　～　３  頁） ・村債と基金と何の説明もなく出ています。知っている人の目線です。

・　　　　（囲み）の部分がわかりやすい。

・歳出の部分が広報たかぎと分類がちがい分かりやすい。

・とても良かったと思う。

・生活に密着したことだったので丁寧に読みました。

・各種の項目がわかりやすくて良かった。

・村の広報と重複するのでは？内容も表面的、議会らしい視点が不足してい
　る。各指標について周辺自治体との比較があっても良いのでは。

無回答

Ｃ 1

Ｃ 2

Ａ 6

Ｂ 4

喬木村議会だより回答集計表

　Ａ：興味深く読んだ、よかった　　　Ｂ：一応読んだ、まあまあ　　　　Ｃ：難しい、わかりにくい、つまらない

Ａ 3

Ｂ 6
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主な記事名
評
価

○
の
数

ご意見・ご感想

常任委員会報告
・各委員長、うまくまとめていたと思います。佐藤議員の報告書面がその中で
　も一番わかりやすかった。

（　４　～　６　頁）

・４Pはとても見やすいです。しかし、５・６Pは今一つです。ここまでやりつつ、
　「各会計決算審査意見書概要」って１２文字も漢字を連ねるタイトルってお
　かしいです。

・各項目が簡素化されていて良かった。

・”決算をチェック”事務事業評価に取組んでいたような気がしますが、それ
　との関連はどうなっているのかな？

無回答

広聴委員会報告 ・いろいろな団体との懇談は良いこと。

・どこの団体も人材不足で悩んでいますが、その中、次に続けようと努力して
いることに、ありがたいと思いました。

　　　　　　（　７　頁　）

・各団体も後継者不足が問題のようですね。

・無駄に写真がでかく、空白が多いので、丸まる１ページ使う必要はなさそう
　です。

・写真はいらない。懇談会での意見をもっと取り上げたほうがいい。

無回答

Ｃ 2

Ｃ 1

Ａ 3

Ｂ 6

Ａ 5

Ｂ 5
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主な記事名
評
価

○
の
数

ご意見・ご感想

一般質問・議会活動報告
・このくらいのまとめが丁度いいくらいです。Ｑと■の違いが分かりづらいので
　他には…　程度でいいのでは？

（　８ ～ ９　頁）
・一般質問のＱ＆Ａがシンプルになって見やすいが、その後の■の質問の
　答えは？

・顔写真入りで村民が今までより気にとめて読んでいただけると思います。

・各議員の内容が短くなったのでは？

・一般質問がパフォーマンスの場になっていませんか？政策立案能力こそ
　議員の力量だと思います。意見は予算化してなんぼのもんです。

無回答

議会モニター
・傍聴が増えるといいと思います。「議会モニター」と「傍聴席から」と「現場視
　察」は、内容がバラバラで理解に苦しみます。

（　１０ 頁　） ・私もこの方のようになれるように残りをやりたいと思います。

・あまりよい発言を言えなかった。

・個々の議員の発言に対してどうこう言うのがモニターの役割ではないので
　は。

無回答 1 ・ノーコメントでお願いします。

Ｃ

Ｃ

Ａ 5

Ｂ 5

Ａ 5

Ｂ 5
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主な記事名
評
価

○
の
数

ご意見・ご感想

議員紹介
・とても堅いです。人となりを知ってもらうつもりがあるのでしょうか？後藤章
　人議員が一番砕けていますが、それでもまだまだです。

（　１１　頁　）
・前回、この用紙にて私が提案させていただいた（他の方も？）のが、早速
　コーナーにしていただき驚きました。フットワークがいいですね。大変興味
　深く読ませていただきました。

・新しい取組で大変良かったです。

・各議員の内面が見えてとてもいい企画だと思います。

・議員１人１人をより知っていただくことで村民の声を拾い上げやすいかと思
　います。

・良いお人柄の皆さんと拝察いたしました。

・この議員さんがこんな経歴を経て今に至っていることが分かり、ちょっと
　身近に感じました。

Ｃ

無回答

この村でがんばってます!! ・厳しい酪農ですが、頑張ってほしいです。

議会日誌 ・いろいろな人を紹介していて良いと思う。

あとがき ・ブランド牛になるといいですね。頑張ってください。

（　　１６　　頁）

Ｃ

無回答

Ａ 5

Ｂ 5

Ａ 9

Ｂ 2
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主な記事名
評
価

○
の
数

ご意見・ご感想

　・議員の方が毎回一歩ずつ前に進んでいるように感じています。大変ですがますますの努力
　　を！

【※その他、議会だよりについてご自由にご意見・ご要望・疑問などをお書きください。】

　・横書きが多くなり目を通すのに早くなった。《物理的に認識できる時間が早くなった。》

　・村のために、さらに頑張ってください。

　・ページが少なくなって良くなった。
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